

Comment le VPH se propage-t-il?

Le virus du papillome humain (VPH) se propage principalement lors d'une **relation sexuelle avec contact peau contre peau**, et il peut se propager d'un ou d'une partenaire à l'autre même si la personne atteinte du VPH n'a aucun symptôme visible comme des verrues génitales.

Bien que ce soit rare, le VPH peut aussi se transmettre au bébé pendant l'accouchement si la personne qui donne naissance a une infection génitale à VPH.

Se faire vacciner contre le VPH est la meilleure façon de s'en protéger.

Adressez-vous à votre médecin, votre infirmier ou infirmière, votre pharmacien ou pharmacienne ou votre service de santé publique local pour vous faire vacciner contre le VPH.